

## **BEM Pertanian Unimal Peringati Hari Pohon Sedunia di SMKN 1 Muara Batu**



BEM Pertanian Unimal Peringati Hari Pohon Sedunia di SMKN 1 Muara Batu. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** – Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas pertanian Universitas Malikussaleh melaksanakan Kegiatan Go Green dalam rangka memperingati hari pohon Sedunia di SMKN 1 Muara Batu, Aceh Utara dengan tema “ Mewujudkan Generasi millennial yang cinta lingkungan”, Sabtu (16/11).

Kegiatan Go Green BEM FP Unimal tersebut dilakukan dengan bentuk pemaparan materi dan diskusi. Adapun yang bertindak sebagai narasumber adalah Millenia Dzikra Az Zahra Pengurus BEM FP Unimal dan Mahasiswa berprestasi Universitas Malikussaleh tahun 2019.

Ketua pelaksana Go GREEN Millenia Dzikra Az Zahra kepada *Unimalnews*, Minggu (17/11) mengatakan sebagai pemuda, kita memegang peranan penting untuk ikut berpartisipasi dalam mencegah dan menyelesaikan permasalahan lingkungan yg terjadi sekarang dan yang akan datang. Salah satu langkah awal yang dapat dilakukan adalah dengan melakukan penanaman pohon (penghijauan).

Menurutnya, pohon mempunyai fungsi yang sangat penting dalam meredam kenaikan gas rumah kaca penyebab utama pemanasan global dan perubahan iklim. Presiden Republik Indonesia telah mengeluarkan Keputusan Presiden Nomor 24 Tahun 2008 untuk menetapkan tanggal 28 November sebagai Hari Menanam Pohon Indonesia. Selain itu tanggal 21 November merupakan Hari Pohon Nasional. Maka bulan November merupakan bulan penanaman pohon.

"Kegiatan Go Green BEM FP UNIMAL "Sikrek Bak Kayee Sidroe Urueng" ini dilakukan di lingkungan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 1 Muara Batu, Aceh Utara dengan melibatkan siswa dan dewan Guru,"sebut Dzikra.

Dzikra Az Zahra juga mengucapkan ribuan terimakasih kepada panitia yang telah bekerja keras untuk menyukseskan acara ini dan kepada kepala sekolah Suryadi S.Pd M.Pd dan seluruh dewan Guru SMK yang telah Antusias menerima kunjungan kerja BEM FP unimal melalui acara GO GREEN "Sikrek Bak Kayee Sidroe Ureung".

"SMKN 1 Muara batu Aceh Utara ini adalah sekolah yang berlokasi dikawasan sekitar kampus utama Unimal dan merupakan sekolah yang cocok untuk dilakukan kegiatan ini setelah melakukan survey oleh panitia,"tuturnya.

Ketua BEM FP unimal Abdul hamid mengharapkan dengan terselenggara acara ini Siswa dapat menumbuhkan jiwa Milenial Yang mencintai lingkungan dan menjaga hutan untuk masa depan Aceh.

"Melalui acara ini kita harapkan siswa dapat menambahkan wawasan dan ilmu tentang melestarikan lingkungan,"tutupnya.[ryn/tmi]

**Tanggal:** 17 November 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh Utara](#), [Pertanian Unimal](#), [Unimal Hebat](#),